

隨想リレー



鳥取県東京事務所の名称が、4月1日から鳥取県東京本部に変わった。トップの呼称も事務所長から本部長になり、正男のちょうど半数に当たる8人が入れ替わり、川口正男初代本部長(写真)らは着任早々から大張り切りだ。

「梨花」が復刊されて本号で30号となりました。年3回として丸10年経ったことにあります。私は初号からずっとその編集を務めてきました。その間お世話になつた方々は、5人の会長と7人の所長、担当者は優に10人の交代がありました。平成10年4月20日がその復刊第1号で、第13代会長の杉村公美さんから前田親保さんに交代されました。担当の大西重任となっています。当時の紙面は「結婚相談」が大きなテーマで、広報部会の設立は頗つて

主婦と生活社



初代本部長に川口正男氏が就任

攻めの組織目指す

県東京事務所が東京本部に

本部長以下8名が交代

県東京事務所の名称

ると、企業誘致や観光客誘致

などをもつと積極的に推進

するためには従来、行政連絡所

も事務所長から本部長になり、

存在感が一段と増した感じ。

これを契機に、スタッフも総

メンバーのちょうど半数に當

たる8人が入れ替わり、川口

正男初代本部長(写真)らは

着任早々から大張り切りだ。

川口

正男幹事長と、

正男の娘さんがいざれも結婚

したため今回も利恵夫人と一緒に

東京勤務は初めてで、3

人の娘さんがいざれも結婚

したため今回も利恵夫人と一緒に

東京勤務は初めてで、3

